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مضامين الفقرة الأولى: العدوان الإسرائيلي على غزةقال الإعلامي عمرو أديب، إن التصعيد الإسرائيلي على قطاع غزة في الوقت الحالي يعد فصًلا جديدًا من

فصول المأساة الفلسطينية. وأضاف أنه لا توجد دولة عاشت مأساة مثلما يعيش الشعب الفلسطيني في الوقت الحالي، مؤكدا أن النساء والأطفال هم من

يدفعون الثمن. وأشار إلى أن الإسرائيليين لا يريدون حربًا طويلة، وأرادوا منذ اليوم الأول اغتيال أكبر عدد من قيادات حركة الجهاد الإسلامي، وهو ما

ظهر في استهداف شقق سكنية محددة. وذكر أن غزة مدينة مزدحمة جدًا والفرار منها يعد صعبًا لأنها مأهولة بالسكان، وأي إصابة في أي مكان ستؤثر

في العقارات والمنازل المجاورة، مستشهدًا بمنزل القيادي في حركة حماس إسماعيل هنية.وذكر أن الكيان الصهيوني كان لديه معلومات عن أماكن

العناصر المستهدفة بالوقت والزمان المحدد، مبينًا أن قائد الصواريخ في تنظيم الجهاد جرى تصويره من قبل درون إسرائيلي، حتى استهدفه الجانب

الإسرائيلي حينما دخل أحد المنازل واستشهد في الحال.ولفت إلى أن صواريخ الجهاد الإسلامي وصلت إلى الداخل الإسرائيلي وأسفرت عن سقوط قتيل،

معقبًا بأن وصول صاروخ إلى عمارة سكنية يعد كارثة بالنسبة لإسرائيل، لكن الفلسطينيين معتادون على هذا القدر من القصف. ونوه بأن إسرائيل تريد

حاليًا وقف الحرب، في ظل قناعتها بأنها مستهدفة بأمواج من الصواريخ، مشيرًا إلى أنّ تكتيك المقاومة يستند إلى إرسال عدد كبير من الصواريخ، تعترض

القبة الحديدية أعدادًا كبيرة منها في حين عند عبور أي من الصواريخ يكون شديد الإيلام لإسرائيل.وذكر أن الاستراتيجية الإسرائيلية في الحروب التي

تدخلها في قطاع غزة هي تنفيذ ما تريده من أهداف ثم اللجوء إلى أطراف لوقف الحرب. ونوه بأن إسرائيل لم تلتزم بوقف إطلاق النار بعد محاولات

التهدئة الأخيرة، وقال إن الجانب المصري أعلن خروجه من محاولات الاتفاق على التهدئة بسبب عدم التزام الإسرائيليين بوقف إطلاق النار لأنهم يبلغون

الجانب الفلسطيني بوجود موافقة من الإسرائيليين بوقف إطلاق النار ثم يُفاجئوا بخرق هذه الاتفاقية من قبل الإسرائيليين. وتساءل: «لماذا لا ير العالم

الاعتداء الإسرائيلي على الفلسطينيين حينما يتحدث عن حقوق الإسرائيليين حال رد المقاومة عليهم؟».وبيَّن أن رئيس الوزراء الإسرائيلي بنيامين

نتنياهو يُرضي زملائه المتطرفين في الحكومة، منوهًا بأن هذا الأمر مرشح للتوسع وانضمام جهات أخرى، حيث لم نر ردة فعل من حركة حماس حتى

الآن، وكذلك حزب االله اللبناني. واستعرض خبرًا عاجًلا أوردته قناة العربية يتناول عودة الاتصالات بين مصر وإسرائيل لبحث وقف إطلاق النار.توقع زياد

حلبي مدير مكتب العربية في فلسطين أن تطلق سرايا القدس التابعة للجهاد الإسلامي صواريخ تجاه إسرائيل ردًا على استهداف الاحتلال لقادة الحركة،

مضيفًا أن سرايا القدس ردت بإطلاق صواريخ على المستوطنات في إسرائيل، مشيرًا إلى أن حماس قد تنضم للحرب؛ لذلك سارعت إسرائيل في الاتصالات

بمصر من أجل التوسط لوقف إطلاق النار. ونوَّه بأن حماس تقول إنها تشارك في غرفة العمليات المشتركة لكنها لم تدخل في خضم الحرب عمليًا، لا

سيَّما أن قدرات حماس تتفوق في الصواريخ عن الجهاد الإسلامي. ورأى أن أي وقف لإطلاق النار يعد هدنة مؤقتة هشة بين نارين. وذكر أن طريقة

اغتيال واستهداف قادة الجهاد الإسلامي تكشف أن لإسرائيل قدرات استخباراتية.مضامين الفقرة الثانية: الذهبقال المهندس هاني ميلاد، رئيس شعبة

الذهب بالغرفة التجارية، إن العقود الآجلة للذهب في أمريكا انخفضت بنسبة %1، ولاحظنا ذلك أن هناك انخفاض في خام الذهب خاصة في العقود

الآجلة كما لاحظنا أيضًا أن في مصر حالة ارتفاع غير مبرر في أسعار الذهب. وتابع أنه بالتالي كان يجب اتخاذ إجراء للحد من المضاربات على الذهب
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وتقليل انخفاض تحويلات المصريين من الخارج التي تم تقديرها بحوالي %23 في العام الماضي وكان تقدر بـ 32 مليار دولار، والأفضل كان السماح

بدخول الذهب القادم من الخارج وهذا إجراء جيد لضبط سوق الذهب وزيادة حجم المعروض في السوق. ونوه بأن هذا سيحدث منافسة عادلة وبالتالي

سنصل إلى الأسعار العادلة لهذا المعدن.وأضاف أنه بحسب منطوق قرار إعفاء واردات الذهب من الجمارك؛ يعد نافذًا في اليوم التالي لنشره بالجريدة

الرسمية، مشيرًا إلى القرار جرى نشره في الجريدة الرسمية أمس الخميس وبدء تطبيق القرار اعتبارًا من الأحد المقبل. وأضاف أن القرار لم يشمل

تحديد للكميات الواردة مع القادمين من الخارج، وشمل كل القادمين من الخارج ولم يستثني فئة عن أخرى، موضحًا أنه ليس هناك سقف للكميات

الواردة من الذهب. وشدد على ضرورة الإفصاح لمأموري الجمارك عن كميات الذهب بحوزة القادم من الخارج لتقدير قيمة ضريبة القيمة المضافة

وتحصيلها من الجهات المختصة في المطار، ونصح بشراء ذهب سبائك خام وليس مشغولات، لأن السبائك فيها ميزتين الأولى عدم الشراء بمصنعية،

والثانية عدم قيمة مضافة على المصنعية الغالية للمشغولات. وأكد أن أسعار الذهب شهدت زيادات غير مبررة خلال الفترة الماضية، ناصحًا المواطنين

بالشراء في الوقت الحالي لأن سعر الذهب حاليًا قريبًا من السعر العالمي.وأشار إبراهيم عشماوي، مساعد أول وزير التموين، إلى أن قرار إعفاء واردات الذهب

من الجمارك بدأ تنفيذه اعتبارًا من أمس الخميس عقب نشره بالجريدة الرسمية، مضيفًا أن أي ذهب بخلاف الاستخدام الشخصي بحوزة القادم من

الخارج يجب الإفصاح عنه لسلطات الجمارك لتحديد ضريبة القيمة المضافة. وأضاف أن عزوف القادمين من الخارج على جلب الذهب كان بسبب فرض

نسبة %5 جمارك على إجمالي قيمة الذهب بالإضافة إلى ضريبة القيمة المضافة، ما يمثل تكلفة كبيرة على القادم من الخارج. وذكر أنه سوف يُعتد

بالفاتورة المصدرة من البائع الخارجي، مشيرًا إلى أن قرار إعفاء واردات الذهب من الجمارك هو إجراء تحفيزي للاقتصاد المصري واستعواض لتحويلات

العاملين المصريين بالخارج، وسنصل إلى قيم عادلة تتماشى مع الأسعار العالمية للذهب. وبيَّن أن واردات الذهب المعفاة من الجمارك سيفرض عليها

%14 ضريبة القيمة المضافة على المصنعية. وقال: «لم يُوضع حد أو سقف لعدد السبائك أو الجنيهات الذهبية القادمة من الخارج والمعفاة من الجمارك

لكني أتصور أن اللائحة التنفيذية ستكون موضحة لهذا الأمر».مضامين الفقرة الثالثة: الدعم النقديكشف إبراهيم عشماوي، مساعد أول وزير التموين،

حقيقة تحول الدعم من عيني وسلع على البطاقات التموينية إلى دعم نقدي. وقال إن فكرة التحول من الدعم من شكل إلى آخر دائمًا على مائدة

الحكومات المختلفة. وأضاف: «لكن من المهم حين التحول من نظام إلى آخر أن تكون أحوال السوق مواتية»، قائًلا: «بالفم المليان ليس هناك تفكير

في هذه الفترة للتحول من شكل الدعم القائم إلى الدعم النقدي». وتابع: «قولا واحدًا بطاقة التموين باقية بنفس القيمة 50 جنيه لكل فرد وأكرر أن سعر

رغيف الخبز 5 قروش».مضامين الفقرة الرابعة: أسعار اللحومقال الإعلامي عمرو أديب، إن هناك هيستريا في أسعار اللحوم، ويبدو أننا كلما اقتربنا من عيد

الأضحى المبارك سنرى أسعارًا غريبة. وأعرب عن عدم تأييده لحملات المقاطعة، إذ يرى أن الأفضل هو البحث عن آلية لخفض سعر اللحوم، لافتًا إلى أن

ضبط الأسعار يحتاج إلى سياسة النفس الطويل. وأشار إلى أنه من الجيل الذي كان لا يأكل اللحوم يومي الخميس والجمعة.وقال محمد وهبة، رئيس

شعبة القصابين بالغرفة التجارية، إن مصر ليست من الدول المنتجة للحوم، وليس لديها اكتفاءً ذاتيًا من الثروة الحيوانية. وأضاف أن استيراد الأعلاف

واللحوم من الخارج، أسهم بشكل كبير في ارتفاع الأسعار، مشيرًا إلى أن السعر المتوقع لكيلو اللحمة قد يصل إلى 350 جنيهًا في عيد الأضحى

المبارك. وأشار إلى أن أسعار القطعيات الفاخرة وهي الفلتو والإنتركوت والكولاطة والبوفتيك والتربيانكو، تبدأ من 320 جنيها أو أكثر بحسب المناطق.

وأكد أن سوق اللحوم يشهد حالة من الركود والهدوء بحركة البيع والشراء بسبب ارتفاع الأسعار وضعف القدرة الشرائية للمواطنين، مشددًا على ضرورة

وجود آلية لضبط الأسعار، مطالبًا بزيادة كميات اللحوم المستوردة خلال الفترة المقبلة، لا سيما أن اللحوم الموجودة في مصر لا تكفي

المواطنين.مضامين الفقرة الخامسة: أسعار الدواجن والبيضقال ثروت الزيني نائب رئيس الاتحاد العام لمنتجي الدواجن، إن هناك انخفاضًا في سعر الدواجن

في الفترة الحالية، حيث وصلت إلى 63 جنيهًا بعدما كانت 68 جنيهًا. وأضاف أن الانخفاض شمل طبق البيض أيضًا حيث بلغ سعره 90 جنيهًا بعدما

كان 101 جنيهًا، وعزا ذلك الانخفاض في الأسعار لجهود الدولة في توفير الأعلاف. وأشار إلى أن %75 من تكلفة الدواجن والبيض هي عبارة عن أعلاف

سواء ذرة أو صويا، لافتًا إلى أن هذه الأعلاف سجلت انخفاضًا في أسعارها في الفترة الماضية. وأوضح أن سعر طن الذرة انخفض من 19 ألف جنيه إلى

16 ألفًا، غير أنه تحدث عن وجود تشوه سعري في أسعار الصويا. ودعا إلى ضخ مزيد من الأعلاف، مع ضرورة توفير مخزون شهرين من الذرة والصويا

لتأمين السوق.مضامين الفقرة السادسة: وفاة محمود بكرينعى الإعلامي عمرو أديب، الكاتب الصحفي محمود بكري شقيق النائب والكاتب الصحفي

مصطفى بكري، الذي وافته بعد صراع مع المرض، واصفًا الراحل بأنه صحفي لا يُعوَّض. وقال إنه لم يعد هناك صحفيون مثل الذين عملوا في الصحافة

منذ 30 سنة، مشيرًا إلى أن الصحفي الراحل كان يشعر بقرب نهايته. وأضاف أن الراحل كان صحفي خبر، متابعًا: «محمود بكري زميل وصديق وفيه

أخلاق الصعايدة وصاحب تاريخ طويل من الإنجاز، وكلنا نشعر بالألم الذي يعيشه مصطفى». واستطرد: «سواء كنت مع عائلة بكري أو ضدها فهي عائلة

كبيرة في الإعلام المصري سواء في الصحافة أو التلفزيون، وهذه العائلة أسست جزءًا مهمًّا من رونق الصحافة».مضامين الفقرة السابعة: قائمة فوربس لقادة

السياحة والسفرقال الإعلامي عمرو أديب، إن مجلة فوربس الشرق الأوسط، اختارت رجل الأعمال هشام طلعت مصطفى، ضمن قائمة أقوى قادة

السياحة والسفر في الشرق الأوسط لعام 2023؛ تقديرًا لجهود طلعت في قيادة المجموعة في الارتقاء بالتنمية السياحية، من خلال تطوير مشروعات

سياحية وفندقية غير مسبوقة وبمعايير عالمية، لتمتلك أفخم الفنادق في القاهرة والإسكندرية وشرم الشيخ، إذ حققت عائدًا ونسبة إشغال مرتفعة.

وأضاف أن مجلة فوربس اختارت أيضًا عادل والي الشركة القابضة للسياحة والفنادق، وحسين شريف فهمي مالك شركة اير كايرو، وحسام الشاعر رئيس

شركة صن رايز للمنتجعات السياحية والفنادق، ويحيى زكريا إسماعيل رئيس الشركة القابضة لمصر للطيران.مضامين الفقرة الثامنة: الأزمة السودانيةقال

الإعلامي عمرو أديب، إنه جرى الإعلان من جدة عن اتفاق بين القوات المتحاربة في السودان عبر وساطة سعودية، وأعرب عن أمله أن يسود السلام في

السودان، مستدركًا بأن التصريحات الصادرة من طرفي النزاع تظهر خلاف ذلك، بما يؤشر إلى أن الموضوع لا زال بعيدًا، مضيفًا أن السودان نزح منه 100

ألف مهاجر، منهم 60 ألفًا غادروا إلى مصر.مضامين الفقرة التاسعة: الأهلي في دوري أبطال إفريقياقال المهندس خالد مرتجي أمين صندوق النادي

الأهلي إن فوز النادي الأهلي على فريق الترجي التونسي 3 أهداف مقابل لا شيء في نصف نهائي بطولة دوري أبطال إفريقيا يعد فوزًا تاريخيًا للنادي ولكن
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هذا هو الشوط الأول ولا زال هناك شوط ثانٍ في مصر والكرة ليس لها كبير، وإن شاء االله في المباراة القادمة نكون موفقون ونصل إلى نهائي البطولة

لإسعاد جماهير النادي الأهلي نادي القرن في أفريقيا. وتابع أن البعض يحزن أن الأهلي نادي القرن رغم أنها محسومة من الكاف نفسه، ولما نقول

الأهلي نادي القرن هذا ليس فيه أي إساءة لنادي الزمالك الذي نكن له كل الاحترام والتقدير سواء له أو لجماهيره من أيام حلمي زامورا.وأضاف أنه

للأسف من وقت ما جاء هذا الشخص- يقصد مرتضى منصور- توترت العلاقة بين الأهلي والزمالك وجعل العلاقة بها كثير من المشكلات بلسانه السليط

وسباب الأمهات والخوض في عرض المحصنات وفي النهاية يقول إن مسؤولي النادي الأهلي يتطاولون.وتمنى مواجهة الوداد البيضاوي المغربي، في

نهائي دوري أبطال إفريقيا. وأضاف: "ننتظر مواجهة الإياب بعد الفوز أمام الترجي بالذهاب، وبعد ذلك نُركز في المباراة النهائية"، قائًلا: "«بحكم العروبة

أتمنى مواجهة الوداد في النهائي، ولكن حال تأهل صن داونز، الأهلي جاهز لأي منافس». وأعرب عن تقديره للاعب محمود كهربا، قائلا: «كهربا ظُلم،

وراجل راضع روح الفانلة الحمراء».
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